
とやま探究フォーラムに参加しました。 

 

令和 5 年 1 月 28 日（土曜日）富山県民会館で開催された、とやま探究フォーラムに参加し

ました。発表は３班でテーマは 

・嘘で国民の意識を変える 

・ベーシックインカムの導入に伴って、日本にどのような影響を及ぼすのだろうか 

・これからの城端線・氷見線の在り方 

です。発表では保護者や他校の生徒の参加があり、発表に対して熱心に質問が寄せられてい

ました。 

 

 

 


